

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.esAlumnos de
"Danzasturias".Sama
Actuación
ConservatorioMisa cantada por la Es-
colanía de CovadongaAvilés
Música
Iglesia de Santo Tomás

Actuación de "Danzasturias" en el Conservatorio del Nalón

El Círculo Aeronáutico celebra esta tarde su día del socio, en el Cislán ● La gala "Canciones de siempre" llega hoy al Ateneo de Turón ● El ilusionista Michael Martín ofrece en Mieres su espectáculo "La habitación de las maravillas"

Cuencas

El Círculo Aeronáutico Jesús Fernández Duro celebra su X aniversario. La entidad langreana, que nació con el objetivo de conmemorar al fundador -pionero en la aeronáutica civil española-, celebra esta tarde el día del socio. En esta edición, en la que el círculo sopla diez velas, la jornada comenzará a las **19.15 horas** con una ofrenda de la corona de laurel en el monumento al aeronauta. Después, a las **19.30 horas**, se celebrará el acto institucional en el salón de actos del Cislán (Centro Integral de Formación Profesional de Comunicación, Imagen y Sonido de Langreo).

"Danzasturias" cierra el Ciclo Marzo Musical en el Conservatorio de Sama. El ciclo de conciertos de primavera culminará esta tarde, a las **19.30 horas**, en el Conservatorio Profesional Manuel Fernández "Jaurés" de Sama. El acto de cierre contará con la actuación de alumnos de Danzasturias. El programa incluye danza contemporánea, "breakdance", tango, danza clásica y "funky".

El ilusionista Michael Martín ofrece una representación infantil en Mieres. El ilusionista ofrecerá en el Auditorio Teodoro Cuesta la representación "La habitación de las Maravillas". Empezará a las **18 horas**, con entrada libre y gratuita.

El tratado de libre comercio, a debate en Langreo. La Casa de Cultura "Alberto Vega" de La Felguera acoge hoy, a las **19.00 horas**, una charla infor-

mativa bajo el título "Consecuencias y amenazas del TLC que están negociando la Unión Europea y Estados Unidos".

Socio Coral "Maestro Lozano" celebra su Junta General Ordinaria. La Sociedad Coral "Maestro Lozano" celebra la junta de los socios a las **19.00 horas**, en la sede de la agrupación que se encuentra en la calle Pintor Paulino Vicente. El orden del día incluye la elección del nuevo presidente.

Homenaje al Cuarteto Torner en Laviana. La Sociedad Cultural y Gastronómica "La Pagarata" organiza el acto en conmemoración a la agrupación. Será a partir de las **20 horas** en la Casa de Cultura de Pola de Laviana. Participan en el encuentro el Grupo de Acordeones de Villoria, Jorge Tuya y los Tharisman.

Canciones de siempre en el Ateneo de Turón. El centro mierense alberga esta tarde un festival de la asociación "Amigos de las canciones de siempre". Empezará a las **20 horas**.

Langreo celebra el Día Mundial del Teatro. El grupo de alumnos de la Escuela de Teatro de Langreo representará hoy, a las **18.30 horas**, la obra "Cuéntame un cuento". Será en el Nuevo Teatro de La Felguera.

"American Movie" en el Cine Felgueroso. El ciclo "Cine Art Creation" continuará esta tarde, a las **19.30 horas** en el Cine Felgueroso de Sama. Se proyectará la película "American Movie", dirigida por Chris Smith y presentada en 1999.

Mercadillo solidario en el colegio de Moreda. Los alumnos de Primaria del colegio de Moreda organizan este mediodía un mercadillo solidario. Pondrán a la venta diversos objetos y la recaudación se destinará a la Sociedad Los Humanitarios de San Martín.

Oviedo

Concierto de "El Viaje de Elliot" en la Whippoorwill. Los valencianos "El Viaje de Elliot" ofrecerá hoy, a las 21 horas, en la sala Whippoorwill un concierto encuadrado en el ciclo "Girando por Salas". Con ellos tocará "Ciudad Bambú" como grupo invitado. Entrada anticipada a cinco euros, en Musical Principado y en ticketmaster.

Coloquio con la oncóloga Paula J. Fonseca. La oncóloga del HUCA Laura J. Fonseca participa mañana sábado, a las 19.30 horas, en el café Ayala, en un coloquio que moderará la periodista Carmen Casal. Fonseca es coautora de 'Comer para vencer al cáncer' y Remedios naturales para síntomas habituales' que reúne estilos de vida saludables para distintas dolencias, asociando: hábitos, plantas y alimentos. La entrada es libre.

Intervención artística de Taller 3 en Porlier. Los alumnos de pintura de la Escuela Municipal de Artes Plásticas y Escénicas (Taller 3) llevarán a cabo esta tarde a las **19.30 horas** en la plaza Porlier. La intervención se llama "Proyecto Luciernaga" y pretende cambiar la percepción visual que el espectador tiene de un entorno urbano,



Faemino y Cansado, durante una actuación

Gijón
Humor
Teatro Jovellanos

El "Cuarteto Torner".

Pola de Laviana
Homenaje
Casa de Cultura

en este caso Porlier. Para lograrlo, dispondrán en el suelo, escaleras y bancos corridos, unas cincuenta obras de pequeño formato que se iluminarán con linternas led. Esto va a permitir que sean visualizadas como múltiples focos de atención que despierten la curiosidad de los viandantes y hagan que el usuario de las calles se acerque a mirar.

Segundo concierto del ciclo "Galyíos/Oihuak" La Sala Sir Laurens hoy a las **22.00 horas** la segunda entrega del ciclo musical "Galyíos/Oihuak" impulsado por Ixuxú Asturias-Euskal Herria Elkarte. Este ciclo de intercambio cultural entre grupos asturianos y vascos estará protagonizado por "Niña Coyote & Chico Tornado" y "Sombra". Las entradas están disponibles en varios locales de Oviedo a un 5 euros como venta anticipada y 8 euros en la sala.

Gijón

La Revoltosa. En La Revoltosa (calle de Juan Alonso, número 12), a las **17.00 horas**, el cantante Nega ("Los Chikos del Maíz") hablará sobre cultura y compromiso en las sociedades actuales. La entrada es libre.

Exposición en el Museo del Ferrocarril. A las **19.00 horas**, en el Museo del Ferrocarril de Asturias, tendrá lugar la inauguración de la exposición titulada "Retrato de una noche de verano", que estará abierta al público hasta el próximo día 12 de julio. La entrada a la inauguración es libre y los domingos la entrada es gratuita.

Exposición solidaria. En la Fundación Alvargonzález (calle de Óscar Olavarría, número 11), a las **19.30 horas** tendrá lugar la inauguración de una exposición colectiva de pintura, titulada "Retazos de pintura", cuyas obras se pueden adquirir y los fondos se destinarán a varias causas benéficas. La entrada es libre.

Poemario. Julia Navas Moreno presenta a las **19.30 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, su libro de poemas titulado "Confieso que he perdido el miedo". La entrada es libre.

Cine en El Llano. A las **19.30 horas**, en el centro municipal de El Llano, se proyectará el filme "Lucky Luciano", de Francesco Rosi. La entrada es libre.

Cine en La Arena. En el centro municipal de La Arena, a las **19.30 horas**, se proyectará la cinta "La batalla de Hadiza", de Nick Broomfield. La entrada es libre.

Teatro en Pumarín. El Taller de Teatro de la Universidad de Oviedo, dirigido por Etevlino Vázquez, pondrá en escena, a las **20.00 horas**, en el centro municipal de Pumarín Gijón Sur, la obra titulada "¡Europa! ¡Europa!".

Conferencia cuaresmal. A las **20.00 horas**, en la basílica del Sagrado Corazón de Jesús (Iglesia), el párroco de la iglesia de San José, Adolfo Mariño, hablará sobre "Alternativa cristiana ante la civilización del consumo".

Libro de gastronomía. A las **20.00 horas**, en la galería de arte Viki Blanco (calle de Jacobo Olañeta, número 10), tendrá lugar la presentación del libro titulado "Las mejores casas para comer en Asturias y las claves para no perderse en el paraíso natural", del periodista Manuel Fernández.

La Buena Letra. En la librería La Buena Letra, Oumar Diallo, editor, y Saiba Bayo, politólogo, presentarán los libros titulados "Inventores y científicos negros", "Negros en los campos nazis" y "Manual Mandinka / Español". Será a partir de las **20.00 horas**. La entrada es libre.

Pasa a la página siguiente